

El nuevo ayuntamiento, que ha tenido un coste cercano a los 800 millones de pesetas, en la recta final

El edificio del nuevo ayuntamiento, en Navidad

J.M.E.

Mollet podrá contar con el edificio del nuevo ayuntamiento, posiblemente, antes de acabar este año. Las obras de los dos nuevos edificios donde estarán las nuevas dependencias del consistorio, van a buen ritmo y, de cumplirse los plazos fijados, se espera que este mes de septiembre puedan estar acabadas. El nuevo ayuntamiento de Mollet está ubicado en la Illa de can Mulà, entre la avenida Burgos y la calle Joan Brossa y tendrá dos edificios. El edificio de nueve plantas, que le hace ser uno de los más elevados del municipio, se ha denominado administrativo, y en él estarán ubicadas todas las concejalías del consistorio, así como alguna empresa municipal como es el caso de Promosòl. Las obras de este edificio están muy adelantadas ya que la fachada está prácticamente finalizada, y ya están colocando los cristales exteriores aunque el trabajo más laborioso está en el interior del edificio, ya que está pendiente de colocar las divisorias en cada una de las plantas además del mobiliario. Las instalaciones, eléctrica e informática, se están realizando y ello conlleva



Vista del monumental edificio.

encontrarse en la recta final del proceso.

Por su parte, las obras que están algo más retrasadas son las del edificio institucional, que consta de cuatro plantas, y en el que está previsto ubicar las áreas de alcaldía, presidencia, la sala de plenos, así como también los despachos de los grupos municipales y de los concejales de la corporación. La mesa de la sala de plenos tendrá forma de "U" como la actual, aunque será algo más grande, ya que se ha previsto que tenga capacidad para 25

concejales, teniendo en cuenta que Mollet cuando sobrepase los cincuenta mil habitantes tendrá cuatro concejales más de los que tiene en la actualidad. En este edificio se está efectuando la instalación del aire acondicionado.

Debido a los problemas que han surgido en la construcción del ayuntamiento, que obligaron a rescindir el contrato a la primera empresa que empezó a construir, no quieren fijar plazos aunque todo hace indicar que a finales de este año, podría entrar en funcionamiento

PREVISION

El Ayuntamiento ya ha previsto espacios para los 25 concejales que tendrá el consistorio cuando se superen los 50.000 habitantes

el edificio. Una vez acabadas las obras, que se espera que sean en el mes de septiembre, empezará la última y definitiva fase del proceso de construcción como es el traslado de las dependencias de los dos edificios actuales a los nuevos. La intención es que se tenga que ir haciendo de forma gradual ya que el principal objetivo es evitar que el traslado genere problemas en la gestión del día a día del consistorio.

Finalmente, cabe destacar que la inauguración del nuevo ayuntamiento, se efectuará pocos meses antes que acaben las obras de la plaza Pau Casals. Una de las novedades que se ha planteado es que entre la Illa de can Mulà y la plaza Pau Casals, donde habrá una amplia zona con césped además de un aparcamiento de dos plantas, se elimine la calle que actualmente hay, que hace dos años dejó de llamarse Sant Ramon para denominarse Joan Brossa, en recuerdo del artista catalán, autor de la fachada del edificio institucional, que murió pocos días después de presentar su proyecto en el ayuntamiento de esta ciudad vallesana. La intención es que los peatones tengan una continuidad entre ambas zonas y conseguir así que se amplíe la Illa de can Mulà.

Se entregan las viviendas tuteladas para enfermos mentales

Este viernes que viene tendrá lugar el acto de firma de contratos y entrega de llaves de los pisos tutelados para enfermos mentales, entre el Ayuntamiento de Mollet y la Fundación de Enfermos Mentales. La firma del contrato irá a cargo de la gerente de la Fundación, **Anna Grau** y la Alcaldesa de Mollet, **Montserrat Tura**. Está prevista la asistencia de representaciones de diversas entidades como el Servei Català de la Salut, el Institut Català de la Salut, el Institut Català d'Assistència i Serveis Socials, l'Associació de Familiars de Malalts Mentals La Llum, el Hospital de Mollet, EMFO, etc. La cesión de estos pisos se enmarcará en la acción política desarrollada por el ayuntamiento en los últimos años en el ámbito de las enfermedades mentales. Entre diversas acciones hay que destacar la cesión de espacio por el CAP de salud mental, así como también la de los huertos de Gallecs para el programa del Centro de Día, la cesión de espacio para la Asociación la Llum, y la puesta en marcha, a través de la empresa municipal para la formación ocupacional, Emfo, de la Oficina Terapéutica Laboral para la inserción laboral de enfermos mentales.

MOLLET

Se crea en Mollet un grupo contra la contaminación

Hoy día doce se presenta en el centro cultural la Marineta un nuevo grupo de ciudadanos que han creado un grupo de y trabajo que lleva el nombre de "grupo por un Mollet respirable y libre de contaminación". Este grupo está integrado por ciudadanos particulares y por algunos que están integrados en entidades ciudadanas. En los últimos tiempos ha habido quejas por parte de alguna asociación de vecinos que protesta por el elevado índice de contaminación e incluso el problema de los malos olores que hay en algunas zonas de la ciudad. Por este motivo, se ha presentado esta entidad que ha hecho público un manifiesto donde expresa los problemas que existen y las soluciones que proponen, además de las peticiones que efectuarán a las administraciones públicas competentes.